



## Élection du Primat de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie

Le 11 janvier 2014, le XIII Concile local extraordinaire de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie s'est déroulé à Presov.

Le Concile a approuvé la décision du Saint Synode de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie qui recommandait l'élection de l'évêque Joachim comme archevêque de Prague et des terres tchèques.

Ensuite, conformément aux Statuts de cette Église, le Concile a élu à la majorité absolue des voix l'archevêque Rostislav de Presov et de Slovaquie métropolitaine des Terres tchèques et de Slovaquie.

Le Concile local est l'organe doctrinal, institutionnel, administratif et canonique le plus élevé de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie.

L'archevêque Rostislav de Presov, élu métropolitaine des Terres tchèques et de Slovaquie, est né André Gont le 25 janvier 1978 à Snine (Slovaquie). Il a fait des études à la Faculté de théologie de Presov, qu'il termine en 2002. Il a ensuite poursuivi sa formation à l'université de Thessalonique. Il a été clerc d'une paroisse orthodoxe de Slovaquie, avant d'être aumônier d'un orphelinat.

Le 8 octobre 2012, il a été nommé higoumène.

Le 18 novembre 2012, il a été consacré évêque à la cathédrale de Presov.

En juillet 2013, il conduisait la délégation de l'Église orthodoxe des Terres tchèques et de Slovaquie lors des célébrations du 1025<sup>e</sup> anniversaire du baptême de la Russie à Moscou, à Kiev et à Minsk.

Le 9 décembre 2013, il a été élu locum-tenens du trône de l'Église des Terres tchèques et de Slovaquie.